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Anfrage 0233/2012 zur Sitzung  am 01.02.2012 

 

Erhöhung der Hundesteuer (CDU) 
 
 Der Stadtrat hat in seiner letzten Sitzung am 14 Dezember 2011 mit den Stimmen der 
Ampelkoalition unter anderem beschlossen, die Hundesteuer in Mainz zu erhöhen. Die 
Ausgestaltung der Modalitäten sollte der Verwaltung überlassen werden. 
 

 
Wir fragen die Verwaltung: 

 

1. Mit welchen Einzelbestimmungen soll die Erhöhung der Hundesteuer umgesetzt 
werden: 

a) für den Ersthund, 
b) für den Zweithund? 

2. Wird die Steuer für gefährlich eingestufte Hunde erhöht? Wenn ja, wie lauten die 
genauen neuen Beträge? 

3. Ist die Verwaltung bereit, die Steuer für aus dem Tierheim vermittelte Hunde für ein 
Jahr zu erlassen? 

4. Welche Maßnahmen will die Verwaltung hinsichtlich der bisher nicht angemeldeten 
Hunde einleiten? Sind beispielsweise in den kommenden Wochen und Monaten 
verstärkt gezielte Kontrollen geplant?  

 

 

 

 

Dr. Andrea Litzenburger 

Fraktionsvorsitzende 
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